

Stefanie Schmidt**Aufsichtsratsmitglied der Schaeffler AG**

Nach der Ausbildung zur Technischen Zeichnerin in den Jahren 1993 bis 1996 schloss Stefanie Schmidt im Jahre 2001 ihre Weiterbildung mit dem Abschluss „Staatlich geprüfte Maschinenbautechnikerin“ ab.

Von 1994 bis 1998 war Stefanie Schmidt Mitglied und ab dem Jahre 1996 Vorsitzende der Jugend- und Auszubildendenvertretung.

Von 1996 bis 1998 war sie als Sachbearbeiterin in der Qualitätssicherung tätig, bevor sie im Jahre 1998 Sachbearbeiterin im Auftragszentrum wurde.

Seit 1998 ist Stefanie Schmidt Mitglied des Betriebsrates Wuppertal. Im November 1998 erfolgte ihre Freistellung.

Von 2005 bis 2009 war sie stellvertretende Vorsitzende des Betriebsrates und seit 2005 ist sie Mitglied des Gesamtbetriebsrates, sowie seit 2010 Vorsitzende des Betriebsrates Wuppertal und Mitglied des Wirtschaftsausschusses.

Stefanie Schmidt ist seit 2002 Mitglied im Ortsverband der IG Metall Wuppertal. Von 2006 bis 2016 war sie ehrenamtliche Arbeitsrichterin am Arbeitsgericht in Wuppertal, seit 2016 ist sie ehrenamtliche Arbeitsrichterin am Landesarbeitsgericht Düsseldorf. Seit 2008 ist Stefanie Schmidt Mitglied der Tarifkommission der Metall- und Elektroindustrie NRW.